

Kapolsek Klari Menghadiri dan Terjunkan Personil Lakukan Pengamanan Peresmian Danau Cinta

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 30, 2024 - 03:23



Polres Karawang - Kapolsek Klari Polres Karawang Kopol H Andryan Nugraha menghadiri dan terjunkan personil untuk melakukan pengamanan kegiatan Peresmian Danau Cinta yang beralamat di Desa Walahar Kec. Klari Kab. Karawang. Kamis (29/08/2024)

Peresmian wisata Danau Cinta yang bertema Program TJSL Ngabedahkeun Walahar (Ngalindungi Babareungan Danau Cinta Kanggo Ekosistem Keberlanjutan) tersebut dibuka langsung oleh Ridwan Salam Dinas BAPEDA Kab. Karawang dihadiri oleh Bupati Karawang, H. Aep Saefuloh, SE diwakilkan oleh Ridwan Salam Dinas BAPEDA Kab. Karawang, Manager CSR dan SMEPP, Retno Wahyuningsih, EGM RJBB, Deny Djukardi W, Camat Klari, H. Panji Santoso, SE diwakili Sekcam Klari Reza, Kapolsek Klari, H. Andryan Nugraha.SH, Danramil Klari, Kapten Inf Baenemi Hulu diwakilkan Babinsa Peltu Sarim Maturidi, Kades Walahar, Adi Supriyadi dan Tamu Undangan serta masyarakat desa Walahar.

Dalam sambutan nya Ridwan Salam mengatakan Kampung wisata adalah salah satu program unggulan pemerintah melalui Kementerian Pariwisata badan ekonomi kreatif Republik Indonesia, semoga dengan diresmikan lokasi wisata Danau Cinta desa Walahar Kecamatan Klari Kabupaten Karawang ini akan dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan warga setempat khususnya dan warga masyarakat kec klari secara umum.

"Lokasi wisata Danau cinta ini merupakan suatu konsep pengembangan daerah yang menjadikan tempat/desa sebagai destinasi wisata. Pengelolaan seluruh daya tarik wisata yang tepat diharapkan dapat memberdayakan masyarakat itu sendiri sesuai dengan prinsip utama dalam desa/kampung wisata yaitu membangun desa atau kampung. Prinsip ini berfokus terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan usaha produktif sesuai dengan potensi dan sumber daya lokal," jelasnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M, melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha mengatakan Polri siap mendukung dalam pengembangan potensi wisata Danau cinta dari segi Kamtibmas.

"Polres Karawang melalui Polsek Klari dan para Bhabinkamtibmas akan mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang Kondusif dilokasi wisata Danau cinta desa Walahar Kecamatan Klari Kabupaten Karawang tersebut " pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M